Va Brugada por corredor Pantaco-AIFA

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-brugada-por-corredor-pantaco-aifa/ar2792843?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, propuso la reconversión de la zona industrial de Vallejo con la creación de un Corredor Ferroviario Pantaco-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el cual busca aumentar los volúmenes de carga, reordenar y detonar el desarrollo en la zona.

Dentro de sus propuestas del programa Ciudad Industrial, Ciudad Innovadora, la morenista destacó la necesidad de facilitar los trámites y procesos para apertura de nuevos negocios, así como promover el comercio electrónico entre las pequeñas y medianas empresas para fortalecer la competitividad y la longevidad empresarial.

"Azcapotzalco es la demarcación más competitiva del norte de la zona metropolitana, con más de mil 300 empresas de 17 sectores económicos; así como la localidad con mayor producción de manufactura con 125 mil millones de pesos al año, que equivalen casi al 5 por ciento del Producto Interno Bruto", apuntó.

Agregó que facilitará los nuevos modelos de entrega de última milla, impulsará la industria farmacéutica y la innovación en el sector salud, la vinculación del ecosistema de las industrias creativas con el desarrollo tecnológico y la innovación, a través de las universidades, laboratorios y clúster de fabricación y diseño.

"Tenemos muchas oportunidades de crecimiento, por lo que recuperaremos estas grandes iniciativas que se desarrollaron en el Plan Vallejo; no tenemos que partir de cero, hay ya mucho trabajo iniciado", dijo.

Plantea Chertorivski simplificar trámites para negocios

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-chertorivski-simplificar-tramites-para-negocios/ar2792927?v=1

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, propuso simplificar trámites para la apertura de negocios.

Así lo propuso en una reunión con la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), donde firmó siete compromisos que, de resultar ganador, realizarán en conjunto.

"Tenemos que ayudar y no estorbar como Gobierno, porque la apertura de negocios como los restaurantes generan empleos e impulsan la economía de la Ciudad", apuntó.

El documento que firmó junto a la cámara empresarial contiene siete ejes de actuación que son: simplificación administrativa para la apertura de negocios, capacitación y profesionalización del sector, dar atención a la informalidad, mejorar las condiciones de seguridad diálogo con el Gobierno, fortalecimiento a la legislación en el sector y dar solución a la crisis hídrica.

"La crisis hídrica, nosotros necesitamos del agua como todas las personas para beber, para bañarnos, para poder cocinar, pero como industria hay un problema ahí", afirmó la Canirac.

EL UNIVERSAL

Detienen a 30 por quitar propaganda de Taboada

FEPADE: las personas habrían intimidado a brigadistas en calles de Milpa Alta

DAVID FUENTES

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Ciudad de México (FEPADE) dio a conocer la detención en flagrancia de 30 personas en calles de la alcaldía Milpa Alta cuando estaban quitando propaganda del candidato de la alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada.

Los sospechosos — según los denunciantes — provocaban actos intimidatorios al portar "ganchos y tubos" para dañar la propiedad privada.

Consta en la tarjeta de investigación que inició la fiscalía capitalina, que los incon-

formes dijeron también se sintieron amenazados.

Las primeras detenciones ocurrieron sobre la calle Pozo en el sector de San Antonio Tecómitl; la segunda sobre el Boulevard Nuevo León, a la altura de la gasolinería en la colonia San Francisco Tecoxpa, Pueblo San Francisco Tecoxpa, y la tercera, calles más adelante en la misma colonia.

En el expediente se detalla que poco más de 100 personas, que estaban colocando propaganda de Santiago Taboada en la zona sur de la Ciudad de México, presuntamente fueron agredidas e intimidadas por los 30 detenidos. La querella fue presentada por Ricardo Vilchis Alvarado, representante del PRI ante la Junta Distrital; Alejandro Belmont Pache, representante del PRD, y Javier Pastel Jiménez del PAN ante el mismo organismo.

Según refirieron a la autoridad, los 30 detenidos son empleados de la alcaldía Xochimilco y a decir de los propios imputados, les "ordenaron" retirar la propaganda de cualquier otro partido político que no sea de Morena.

De acuerdo con los afectados, los detenidos iban a bordo de dos camionetas, una de la marca Dodge tipo Ram, color blanco, placas de circulación A-326-ADD y A-191-AE.

Los 30 detenidos fueron sorprendidos retirando propaganda de la coalición PRI-PAN-PRD de los candidatos políticos Santiago Taboada, Jorge Alvarado y Mariana Moguel, se lee en el expediente de la FEPADE.

Los 30 detenidos y las camionetas que usaron —registradas a nombre de la alcaldía Xochimilco—, así como la propaganda retirada, fueron llevados a la FEPADE. •



Los detenidos fueron llevados a la FEPADE.



Página: 9



SANTIAGO TABOADA

Pide confianza a la comunidad libanesa

Indica que no fue impuesto y **sus resultados en seguridad lo avalan** para ganar la Jefatura de Gobierno

OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, pidió la confianza de los capitalinos y el apoyo de la comunidad libanesa para ganar las elecciones de este 2 de junio, pues, dijo, él no fue impuesto y ha dado resultados.

"Me siento como en casa. Quiero decirles que van a tener a un jefe de Gobierno que va a cuidar y que va a responder a la comunidad libanesa", expresó.

Santiago Taboada dijo que pide este voto de confianza por sus resultados; por ejemplo, en seguridad, tal como lo confirma la *Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU)* del Inegi, que "aunque les duela", pone de nueva cuenta a Benito Juárez en el primer lugar.

Recordó que durante sus cinco años y medio de administración en la alcaldía puede presumir el rescate de deportivos y escuelas, y la captadora de agua de lluvia más grande de la Ciudad, entre otras cosas.

"Hoy estamos pidiéndoles un voto de confianza porque sabemos cómo hacerlo, porque hoy podemos presumir y por eso estamos aquí, no estamos aquí en función de una imposición, hoy estamos aquí compitiendo, porque no duden, vamos a ganar la Ciudad de México", comentó durante una reunión con la comunidad libanesa.

Solicitó a esta comunidad que usen su liderazgo para pedirle a sus trabajadores y miembros que salgan a votar y comparen resultados, pues es la primera elección en 27 años en que estarán en la boleta dos personas que ya han gobernado una parte de la Ciudad.

"Con ese liderazgo le pidan a la gente que compare, que compare lo que quiere en los próximos seis años para la Ciudad de México, cómo quiere vivir los próximos seis años en la Ciudad de México: con los resultados del gobierno de Santiago Taboada o con los resultados del gobierno de Clara Brugada".

Durante su mensaje, al que asistieron varios panistas y el exjefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, el abanderado del PAN-PRI-PRD le presentó a la comunidad libanesa sus propuestas más importantes para mejorar la seguridad, transporte y agua, y apuntó que retomaría algunos proyectos de la administración mancerista.

En entrevista posterior, detalló que estos proyectos son la planta termovalorizadora para quemar la basura y convertirla en energía para el Metro, el Médico en tu Casa, y un proyecto del Instituto de la Juventud para tratar las emociones en los jóvenes.

De igual forma, refirió que el jefe de Gobierno, Martí Batres, no está a cargo de nada, ni del agua, ni de la seguridad, "por lo que va a cerrar la puerta y nos va a entregar las llaves", enfatizó. Me siento como en casa. Van a tener a un jefe de Gobierno que va a cuidar y que va a responder a la comunidad libanesa"

SANTIAGO TABOADA

Candidato a la Jefatura de Gobierno

COMPROMISOS

Puntos abordados por el abanderado panista en su reunión con la comunidad libanesa:

- Ponerle fin a la tramitología y fomentar el turismo.
- Ampliar, en una primera etapa, la Línea 2 del Metro de Tasqueña al Estadio Azteca, y posteriormente hasta Xochimilco.
- Regresar el programa Médico en tu Casa y las estancias infantiles.
- Proyecto para tratar las emociones en los jóvenes.



EL UNIVERSAL

 315 cm^2



Santiago Taboada sostuvo un encuentro con la comunidad libanesa, en busca de su apoyo para ganar la Jefatura de Gobierno en junio próximo.



Chertorivski: Urgen plantas de tratamiento de agua

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/chertorivski-urgen-plantas-de-tratamiento-de-agua/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que la capital del país requiere de más plantas de tratamiento de agua.

Este jueves, el abanderado emecista visitó la planta de tratamiento de agua de Cerro de la Estrella, en la alcaldía Iztapalapa, donde dio cuenta que opera a 50% de su capacidad, cuando debería tratar alrededor de 4 mil litros por segundo.

"Estoy aquí en Iztapalapa, y estamos pasando por la planta de tratamiento de agua del Cerro de la Estrella. Hoy en funcionamiento a 50%. Tiene una capacidad de 4 mil litros por segundo y está a la mitad de tratamiento", sostuvo.

Salomón Chertorivski recorrió dicha planta, la cual surte agua al sistema de canales de Xochimilco, para uso industrial y de servicios para riego de camellones.

"Necesitamos más plantas de tratamiento de agua en la Ciudad. No puede ser que sólo estemos tratando una parte muy pequeña del agua que consumimos en la Ciudad de México", señaló.

El pasado mes de marzo, el candidato de Movimiento Ciudadano presentó sus propuestas para enfrentar el desabasto de agua que implica ejecutar seis grandes ejes: programa Fuga Cero; infraestructura de reutilización; plan de limpieza de ríos y lagos; el mayor programa de reforestación; un fondo exclusivo para la gestión del agua en el Valle de México, y la cultura del cuidado del agua.

El candidato naranja comentó entonces que resolver el problema del agua necesita de voluntad política, pero también de inversión inteligente.

También ha reiterado que para solucionar el problema del desabasto del líquido se requiere de una inversión de 250 mil millones de pesos en 20 años.

Incluso ha planteado el convocar de manera urgente a una Comisión de Especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y del Instituto Politécnico Nacional (IPN), para analizar riesgos y consecuencias de la crisis de agua que se vive en la capital del país.

El aspirante al Jefatura de Gobierno también reiteró su compromiso con fomentar el deporte en la capital.

"En todas las escuelas primarias y secundarias habrá horario extendido para clases de deporte, pero además detectar talento desde la infancia", dijo en un video que difundió en sus redes sociales.

Afirmó que incrementará la infraestructura de gimnasios, canchas, deportivos, "para que la juventud que así lo quiera, pueda realizar y practicar algún deporte individual en equipo, con entrenador o de manera recreativa".

"Estoy preparada para segundo debate"; Brugada

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/estoy-preparada-para-segundo-debate-brugada/1647376

Clara Brugada, candidata a Jefa de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", aseguró que está lista y que "tiene las mejores propuestas" para el segundo Debate Chilango que se llevará a cabo el próximo domingo y que tendrá como temas principales "Agua" y "Corrupción".

"Estoy bien preparada, tengo las mejores propuestas", afirmó

Al término de una asamblea vecinal en la colonia El Arenal Puerto Aéreo 4ta sección de la alcaldía Venustiano Carranza, Brugada Molina dijo ser la mujer con más conocimiento del tema del agua, además de asegurar que el tema de "corrupción y transparencia", será una oportunidad para dejar en claro que el candidato del PAN, PRI y PRD representa la corrupción.

Al referirse a la campaña electoral, Clara Brugada reiteró su llamado a todos los actores a respetar la ley y a jugar limpio en este proceso electoral. Esto tras dar a conocer que su equipo de campaña ha presentado 86 denuncias ante los órganos electorales, por destrucción de propaganda en las alcaldías Benito Juárez, Álvaro Obregón, Tlalpan y Coyoacán.

Destacó que entre las denuncias presentadas, algunas están dirigidas contra grupos del Sindicato Libertad, "que están trabajando con el candidato del cártel inmobiliario, destruyendo propaganda, generando violencia y amedrentando a los vecinos", señaló.

Ante este escenario, Brugada Molina reiteró su llamado a las autoridades electorales para terminar con esta práctica, y aseguró que ganará la elección de forma limpia.

"Vamos a ganar con limpieza y respeto a las reglas democráticas, vamos a ganar jugando limpio", aseveró.

En su mensaje a las y los vecinos de la Venustiano Carranza, la candidata prometió que al llegar al Gobierno de la Ciudad invertirá de uno a dos millones de pesos en cada escuela pública de la ciudad.

"Que queden nuestras escuelas de diez", se comprometió.

Más tarde, ante vecinos del pueblo de la Magdalena Mixiuhca, la candidata capitalina de la Cuarta Transformación se comprometió a rescatar este y todos los pueblos originarios de la Ciudad de México, mediante un plan de justicia, que se aplicará en cada una de estas comunidades, concluyó.

LDH